



DIE KLASSENFAHRT DER KLASSE 6A

Die Klassenfahrt war toll,
weil wir viel gesehen und
viel unternommen haben. Die

Fahrt ging vom 16.09.19-19.09.19. Wir haben uns am Leipziger Bahnhof getroffen, um mit dem Zug nach Dresden zu fahren. Von Dresden aus sind wir dann mit der S-Bahn nach Königsstein gefahren. Wir wurden mit der Fähre über die Elbe gesetzt. Dann wanderten wir zu unserer Jugendherberge, setzten unsere Koffer ab, um gleich auf den Lilienstein zu wandern. Als wir oben waren, haben alle ein Eis bekommen.



Am nächsten Tag sind wir auf die Festung Königstein gewandert und haben einen Rundgang durch die Festung gemacht.

Später haben wir einen Kletterwald besucht und hatten ganz viel Spaß dabei. Wir sind viele, tolle, jedoch schwere Parcours geklettert.

Am letzten Tag sind wir alle mit drei Rangers durch den Nationalpark gewandert.



Nach der Klassenfahrt konnten wir unsere Klassenkameraden besser, weil wir mehr unternommen haben und zusammen Spaß hatten.

Eure Klasse 6a